

## **BAB III**

### **METODE PENULISAN LAPORAN**

#### **A. Jenis Laporan**

Jenis laporan kasus yang digunakan dalam penyusunan laporan tugas akhir ini adalah studi kasus dengan menggunakan metode kualitatif. Penelitian kualitatif, juga dikenal sebagai penelitian alamiah karena jenis penelitian yang bermakna diuji atau diukur dengan benar dengan data deskriptif. Dalam penelitian ini, kejadian didengar, dirasakan, dan dibuat digambarkan dalam pernyataan naratif atau deskriptif. Jenis penelitian ini fokus pada kualitasnya karena bersifat alamiah atau berdasarkan fenomena yang terjadi di lapangan (Hanggraito et al. 2021).

#### **B. Tempat dan Waktu**

Asuhan kebidanan komprehensif dilakukan di Wilayah Kerja Puskesmas Labibia Kota Kendari. Waktu pelaksanaan studi kasus mulai bulan Maret hingga april tahun 2024 (dimulai saat kehamilan trimester III hingga masa nifas).

#### **C. Subjek Laporan Kasus**

Dalam laporan kasus ini, subjek yang menjadi fokus adalah ibu hamil trimester III dengan Karakteristik responden yaitu Ny. "P" G1P0A0 hamil 31 minggu 5 hari, umur 19 tahun, Pendidikan terakhir smp, ibu rumah tangga, islam, suku Bugis, alamat responden Kel. Wawombalata, di wilayah kerja BLUD UPTD Labibia kemudian diikuti sampai ibu nifas.

#### **D. Instrumen Pengumpulan Data**

Instrumen yang digunakan dalam pengumpulan data meliputi, format asuhan kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, buku KIA ibu, partograf dan rekam medik di Puskesmas Labibia.

#### **E. Teknik Pengumpulan Data**

##### **1. Wawancara**

Wawancara langsung dilakukan terhadap ibu dan suaminya pada kunjungan antenatal pertama meliputi biodata, keluhan ibu, riwayat kesehatan ibu dan keluarga, riwayat haid, riwayat pernikahan, riwayat obstetric lalu dan sekarang, riwayat keluarga berencana, pola kebiasaan sehari – hari, serta riwayat sosial. Wawancara dilakukan pada bidan mengenai kunjungan yang dilakukan ibu hamil.

##### **2. Observasi**

Pada setiap kunjungan dilakukan observasi berupa pemeriksaan ibu dengan inspeksi, palpasi, auskultasi, dan perkusi, didukung dengan pemeriksaan penunjang pada kunjungan antenatal pertama.

##### **3. Dokumentasi**

Dokumen adalah catatan peristiwa yang sudah berlalu. Dokumen menjadi pendukung berupa data yang diperoleh dari buku KIA.

## **F. Triangulasi data**

Triangulasi adalah proses pemeriksaan data dari berbagai sumber dengan berbagai cara dan dalam berbagai waktu. Triangulasi data berarti memverifikasi, memeriksa, dan memperluas data yang dikumpulkan dari orang lain dan sumber informasi lainnya untuk mendapatkan data yang akurat (Alfansyur and Mariyani 2020). Dalam studi kasus ini, pengujian data dilakukan berdasarkan hasil observasi atau wawancara lebih dari satu subjek dalam hal ini bidan di Puskesmas Labibia. Wawancara dilakukan dengan tujuan mengecek data pasien Ny. "P" dan memastikan identitas dan usia kehamilan pasien. Selain itu, dilakukan pengujian data dengan melihat buku KIA pasien lalu membandingkan dengan hasil pemeriksaan.